

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dhenares.es**, **dtorrejon.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es** y **diariodealcala.es**.

PROTAGONISTAS



María Benítez

La 'abuela' de la PAH Guadalajara

Con 75 años, María Benítez ha demostrado tener una fortaleza envidiable. Nunca imaginó convertirse en símbolo de ninguna causa, hasta que la crisis se cruzó por su camino y por el de su hijo. Desde que conoció la Plataforma de Afectados por la Hipoteca, María se ha convertido en una 'rebelde' del *establishment* que no parará hasta que el Gobierno legisle la dación en pago.



Carmen Hombrados

Presidenta Banco de Alimentos

Organizado por la Sala Oxido, que dirige Daniel Pérez, este viernes tendrá lugar en la misma la tercera edición de Desalkarriados, un concierto en el que participarán ocho grupos de Guadalajara de forma totalmente altruista y cuya recaudación tiene un fin solidario. La entrada es a cambio de alimentos no perecederos y todo lo que se recoja será donado al Banco de Alimentos, entidad que preside Carmen Hombrados y que precisa de ayudas de este tipo. Feliz idea que combina diversión con solidaridad, a la que le deseamos todo el éxito.

Voluntad política

Casi es un consuelo que al menos devuelvan el dinero, porque lo normal es que, como en este caso, se vayan como se suele decir de rositas y además se queden con el dinero. Al menos Unió Democràtica de Catalunya devolverá los cerca de cuatrocientos mil euros. Eso sí, dieciséis años después y sin intereses. ¿Devolverán alguno de los mil millones de euros de los ERE de Andalucía? ¿Cómo se substanciarán éste y los otros más de doscientos casos de corrupción que están pululando por los Tribunales?

Han tenido que pasar dieciséis años hasta que al final se ha cerrado el caso y, sin embargo, a pesar del tiempo transcurrido, se mantiene al frente del partido quien estaba entonces, Josep Antoni Durán Lleida. Y seguirá, a pesar de las declaraciones que hizo en su momento, comprometiéndose a dimitir si se demostraba lo que se ha demostrado, porque de dimitir... Nada. Aquí no dimites ni él, ni na-

die. Y ese es, probablemente, uno de los principales problemas que tenemos en nuestra democracia y que no ocurriría si se limitase el tiempo que los políticos pueden permanecer en el ejercicio de la actividad y mucho más ejerciendo tareas de gobierno. O si los políticos se tuvieran que ganar la nominación.

Como se han puesto a las personas por encima de los partidos, o los partidos al servicio de éstas, y como se ha hecho de la política una profesión y un fin en sí mismo, es por lo que los políticos se perpetúan en los partidos y por lo que, salvo honrosas excepciones, que también las hay, se aferran al sillón, porque muchos de ellos, que han crecido literalmente en la política, tienen muy complicado competir en la ámbito privado y mucho más com-

plicado alcanzar el mismo estatus.

En nuestra querida España la corrupción parece ser gratuita -también la mentira, que en otros países es motivo suficiente como para que los políticos tengan que salir por la puerta de atrás-, porque al margen del tema jurídico, ni la corrupción ni la mentira se castiga en las urnas. Y de ello se aprovechan los políticos.

Si los analizamos, vemos cómo la mayoría de los casos de corrupción están ligados a políticos o formaciones políticas que llevan mucho tiempo gobernando y también en mucho de estos casos está o estuvo de por medio la financiación de los partidos -otro de los problemas de nuestra democracia-, que da pie, además, a enriquecimientos personales.

Sólo hace falta voluntad política para acabar con la corrupción, aunque para ellos es como tirar piedras contra su propio tejado.

¡No lo hace ni un tonto!
¡Cómo lo va hacer un listo!

Ni la corrupción ni la mentira se castiga en las urnas. Y de ello se aprovechan los políticos.

AIRES DE GUADALAJARA

Quién se lo iba a imaginar? Pues sí, el programa "Pesadilla en la cocina" ha recalado en Guadalajara, dispuesto a enderezar el rumbo de un popular restaurante de la capital que, quién lo iba a decir, necesita de los consejos del popular chef Alberto Chicote, principal protagonista de este programa de telerrealidad culinaria que se ha hecho con una gran audien-

Pesadilla en "casa"



cia. Tendremos que permanecer atentos a la pantalla en las próximas semanas, a ver cuál es el problema del restaurante que les ha movido a demandar dicha ayuda. Desde luego que les va a dar publicidad, otra cosa es que sea la mejor. Que no tengan que cerrar, como ha ocurrido con algunos de los restaurantes por los que el programa ha pasado.

Lo que sea sonará

Ya se sabe que el rumor es la antesala de la noticia. Pues bien, el rumor que está corriendo estos días por el Hospital General es que se van a retomar las obras de amplia-

ción que tanto tiempo llevan paradas. Según el rumor no será la Junta sino una empresa privada la que se haga cargo de ellas. ¿Habemus externalización? Lo que sea sonará

Todos con la roja...

De balonmano. La ciudad de Guadalajara está 'empapelada' de carteles en apoyo a la selección española de balonmano al convertirse la capital alcarreña en una

de las cinco sedes del Mundial junto a Madrid, Barcelona, Sevilla y Zaragoza. Desde la Avenida del Ejército o la calle Julián Besteiro, Guadalajara calienta motores.

Dhenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto Editorial: Óscar Sáez
Subdirectora Multimedia: Angeles Torres
Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hinojos
Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez
Jefe Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez

Redacción, Administración y Publicidad:
Plaza de los Caídos, 12, 4º 1 y 2, 19001, Guadalajara.
Teléfono: 949 225 251
Correos electrónicos: redaccion@dguada.es;
redaccion@dhenares.es • publicidad@dhenares.es

Corresponsal político: José Luis Enriquez
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez
Redacción y colaboradores: Beliana Baglietta, Alicia Martín, Fernando Escudero, Emilio Sánchez y Carlos Lozano
Fotografía y TV: Iván Espinosa
Departamento comercial: Emma Esteban y Manuel Sierra
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilio Padoiny, Alberto Prieto
Jefe de Distribución: Rafael Issido

Grupo Prensa Universal

PRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. NaranjoDIRECTORA GENERAL: A.R. Braucetamugul
DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Garente; Roberto Tovar; Director General Jurídico: David Vázquez Escobar; Asesor Jurídico: Francisco Gutiérrez Vallejo; Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez; Departamento de Administración: Beatriz Cambrea

Edita: Grupo Prensa Universal S.L.
Depósito legal: M-37460-2012
Redacción, Administración y Publicidad:
C/ Made de Dos, 12, 28801, Alcalá de Henares.
Teléfonos: 91 889 41 62 • 91 889 42 35
• 606 330 959
Fax: 91 889 51 15
Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es
• publicidad@diariodealcala.es